
横須賀市のコロナ対策に関する情報をいち早くお伝
えしようと、お配りしている臨時号も今回で６版と
なりました。今回は８⽉臨時議会の内容が主です。
７⽉に⼊ってから感染者数も増加傾向で、不安な状
況が続きます。
⽇々の悩みやご意⾒、いつでも受け付けています。
遠慮なく堀りょういちまでご相談ください。

堀りょういち 市政報告
（子育てパパ３３才・横須賀市議会議員）

新型コロナウイルス対策 臨時号 vol.6
(8/11(⽔)時点版/討議資料)

１人１台パソコンの時代へ〜GIGAスクール構想加速
8/4(⽕)に臨時議会が開かれ、補正予算の審
議が⾏われました。

補正額は約28億円。うち⼤半を占める約23
億円は、児童⽣徒⼀⼈に⼀台のパソコンの配
布を⽬指す、「GIGAスクール構想」の実現
に向けた予算です。⼩・中・⾼校および養護
学校に計18,708台のICT機器（タブレット
端末含む）を調達することになりました。
当初、市は機器調達について慎重な姿勢でし
たが、コロナ禍で国が補助を出すことにな
り、⼀気に舵を切った形です。

私たちはコロナ禍に⼊る前から、教育のICT
化の早期実現を⽬指して、教育委員会と議論
をしてきました。これからパソコンは「鉛筆
や消しゴム」のように使われる時代。しか
し、その導⼊は世界的にも遅れており、今回
の臨時休校中、多くの横須賀市⽴の学校でオ
ンライン学習が⼗分にできず、⾃治体間の格
差、私⽴と公⽴の格差が鮮明になりました。

今後、ICT機器の活⽤を通して⼦どもたちの
学びの保障を確かなものにしつつ、その上で
「横須賀市の教育を受けさせたい」と、⼦育
て家庭が選んでくれるような学校教育を推進
していくべきと考えます。

コロナ禍で多くの学校関係者、保護者、そし
て⽣徒の皆さんが「これまでの学校教育では
限界がある」と感じたはずです。これを変化
の好機にしていくべきではないでしょうか。

８月臨時議会の主な議案と予算額

▼テレワーク端末の増台 116,595

▼災害応急対策事業 17,728

▼⽣活保護受付体制の強化 1,063

▼観光プロモーションのための動画整備
8,495

▼学校再開に伴う感染症対応経費の増額
110,000

▼GIGAスクール構想の早期実現
①校内通信ネットワーク整備 718,245
②端末整備関係経費 1,438,504
③GIGAスクールサポーターの配置 27,025
④ICT⽀援員の配置 118,800

計 2,302,574

（単位︓千円）



堀りょういち・プロフィール

▼1986年本町育ち・根岸町在住/ 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣院長

▼長岡保育園→ 汐入小 → 坂本中 → 県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学 政治経済学部政治学

科→松下政経塾 (本市出身では初) →アクセンチュア（株）にてIT・財務業務改革に参画→

自殺対策を推進するNPO法人で、深刻な悩みを抱える人の相談・支援に従事。

▼2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在２年目。

☆所属 根岸町３丁目町内会・大津観光協会・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

消防団第3分団・横須賀剣道連盟・日本子ども虐待防止学会・ファザーリングジャパン

☆趣味 剣道(三段)、クラシックピアノ、スポーツ吹矢、タップダンス(予定)

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori↑公式LINE始めました！
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◆コロナ時代の働き方を考える

８⽉の臨時議会で、テレワーク*の拠点整備や都内企業のテレワークセンター誘致な
どについて調査・検討を⾏う「テレワーク拠点整備検討事業」が議案として提出さ
れ、可決されました。
横須賀市から毎⽇都⼼へ通学・通勤している⽅は多く、私も議員になる前は、毎
⽇、満員電⾞に揺られて都内へ通っていました。しかし、新型コロナウィルス感染
症拡⼤の影響で「新しい⽣活様式」に対応した働き⽅等が求められるようになり、
官⺠挙げてテレワークを推進する動きが出ています。
そもそも、⼦育てや介護の両⽴の観点や、⾃社オフィスの削減によるコスト削減の
観点から、テレワーク推進は数年前から推奨されてきましたが、このコロナ禍に
⼊って急速に進展しました。この動きは「コロナ以後」も続くと思われます。
これまで、横須賀市は雇⽤増や定住⼈⼝増のために企業誘致や交通インフラの改善
等に⼒を⼊れてきましたが、この新たな流れを捉える必要があります。
例えば、在宅で仕事ができるようになれば、交通インフラよりもITインフラが整っ
ていることの⽅が重要になります。また、⼦どもを⼀時的に預けながら仕事ができ
るようなワーキングスペースの需要等は⾼まると思われます。
冒頭の市の調査・検討にはまずもってスピード感のある対応が求められます。皆さ
んのご意⾒を聞かせてください。
*テレワークとは、情報通信技術（ICT）を活⽤した、場所や時間にとらわれない柔軟な働き⽅のこと。新
型コロナウイルスの感染防⽌対策等のため、特に都⼼にオフィスがある企業を中⼼に導⼊が進んでいます。

横須賀市議会では、コロナ対策について
集中的な審議を⾏うため５⽉から「新型
コロナウィルス感染症対策検討協議会」
を⽴ち上げています。
そこに市⺠の皆さんの声を集約し、これ
まで100近くの要望・確認を市に対して
⾏ってきました。現在はさら
なる要望、これまでの検証、
各団体からのヒアリング等を
⾏っています。詳しくは
市議会HPをご覧ください。→

ほーりーの休日（コラム）

夜は政治家から⼀転、タコ焼き奉⾏に。
⼿軽で、何より⽣地作りから⼦どもと⼀
緒に料理できるのが良いですね。
コロナ禍で活動が制
限される中、家族と
過ごす時間が増えま
した。
私の活動の原動⼒は
妻と娘の笑顔。
試⾏錯誤の毎⽇です。

◆コロナ対策検討協議会


